
����� Interrogazione n. 960 
presentata in data 23 gennaio 2008 
a iniziativa del Consigliere Brini 
“Grave situazione reparto di ortopedia ospedale di Civitanova Marche” 
a risposta orale urgente 

Premesso: 
che da tempo è stata denunciata, per il reparto di ortopedia e traumatologia attivo presso 

l’ospedale di Civitanova Alta, una grave carenza di organico; 
che infatti presso tale unità operano attualmente solo quattro medici con evidenti ripercussioni 

in termini qualitativi sul servizio offerto ai cittadini; 
che tale situazione, segnalata in tutta la sua gravità già dal dottor Sabatucci, rischia di 

compromettere anche l’attività chirurgica finora espletata presso l’ospedale di Recanati e l’attività 
ambulatoriale di Recanati e Trodica; 

che nel contempo, malgrado tale preoccupante e cronica carenza di organico, risulta la 
volontà, espressa dal servizio salute della regione Marche, di potenziare l’attività di chirurgia 
ortopedica presente in una struttura privata ubicata nel territorio di Civitanova Marche; 

che tale notizia sta provocando perplessità e apprensione fra la popolazione locale preoccu-
pata per il futuro livello di standard assistenziale offerto dal reparto di ortopedia dell’ospedale di 
Civitanova; 

Tutto ciò premesso il sottoscritto 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta per conoscere se tale notizia corrisponde al vero ed in tal caso se non 
ritenga, pur riconoscendo e avvalorando il ruolo fondamentale svolto dal privato in ogni campo, 
incluso quello sanitario, di dover prevedere un piano di interventi atti a salvaguardare l’operatività 
e la qualità del servizio offerto dalla struttura pubblica. 


